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1.犬会第二十七届会议请秘书长就涉及联合国而未获执行的联合检查组的主

要建议以及未能执行的理由，每年向大会提出一项简明报告. 大会第三十二届会

议所远过的第 32/199-号失议央之秘书长此后夫亏采合检查组建议执行情况的报告

应只就联检组认为与大会，犬会主要委员会或其他附属机构有关的报告提供背明资

料. 本报告是按照这两项决定提出的.

2. 因此秘书长本报告内包括联合检查组有关以下报告的建议的执行情况:

(a) 关于联合国1)11 练研究所的报告 (A/35/181 ); 

作) 妇女任专门人员以上职类的情形 T 进度报告 (A/35/182 ); 

(c) 关于大会 1 9 7 4 年运过的人事政策改革的执行情况的第三次报告

(ι/35/418 ); 

(d) 关于联合国系统内翻译过程的评价的报告 (A/3 5/294 )0 

关于较合国 iii 纺、研究所的报告

v. 大会第 35/马孟 7号去认注意到马兰桂羊头子互关合二训练 :7;: 究所巧立舌_ (~=U/ 
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REP./79/18 )0 第 9 9 段至 1 0 3 段是有关组织和工作人员的建议的.t其中联检

组建议将未来问题项目并入重新组成的研究部. 训11研所董事会第十九届和第二十

届会议在对此建议进行了仔细的审议后，决定保持未来问题项目，作为训研所内一

个单独的单位，同时把所有其他方案合并成两个主要部门一一研究部和训练部。董

事会认为，最初设立未来问题项目的范围、目的和性质是截然不同的，因此目前将

其并入研究部是没有益处的。 联检查还建议逐步取消训研所的日内瓦办事处，它

建议由纽约为基地的工作人员或由特约工作人员来执行其基本任务. 虽然日内瓦

办事处尚未关闭，它已被缩减成一个小型联络单位，包括一名由特别用途赔款提供

经费的干事和一名部分由训研所普通基金支付薪给的行政助理. 臼内瓦和欧洲其

他地方的某些方案将由纽约为基地的人员的协助下予以完成@

4 0 在有关资金筹措的建议的第 109 至 110 段里，联检组建议.解决资金

筹措的问题尽管必须承认有其困难，但最适当的办法就是由联合王国经常预算为训

研所提供一个核心预算，另外再辅以自愿捐款.句1I研所董事会在其第十九次会议上

接受了这些建议. 犬会第三十五届会议审议了这项提议，但未能接受提供核心预

算的设想，因为它偏离了以自愿捐款为训研所筹措资金的原则. 联检组还建议训

研所让其他机构偿付它为它们提供的服务事项. 号11研所向联合国系统内各组织提

供的任何服务总是以某种方式得到酬报的，因此是无需在财政上予以偿付的. 至

于向政府机构提供顾问服务，这样做不发生这方面的问题，因为在所有的情形下它

们都是由特别用途赠款提供经费的. 此外联检组还建议，委托训研所担任开发计

划署资助的计划的"执行机构". 号11研所接受这项建议，并欢迎对秘书长在他对

联检组报告的意见里所说的目前的安排(乌1'35/181/Add.l第8 段)加以重新考

虑.

5 ，在关于同联合国犬学合作的第 1 1 3 段里，联检组建议训研所同联合国大

学建立合作的正式体制 o 1)11研所执行主任同联合国犬学校长进行了协商，并由训

研所董事会审议了两者关系的问题，结果决定目前无需作出任何决定安排.由于训
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研所执行主任已经是联合国大学理事会的当然成员，训研所认为，执行主任按照训

研所章程第三条长期邀请联合国大学校长出席训研所董事会各次会议就够了.

妇女任专门人员以上职类的情形:进度报告

6。 联检组关于妇女任专门人员以上职类的情形的报告(口U/REP/80/4 ) 

已附在 A/35/182 号文件内提交大会。 由于这份报告涉及的不止联合国，于是

各个行政首长便根据联检组《章程》第 1 1, 4 (e)条在行政协调委员会范围内协调了

他们的意儿。秘书长以 A/:δ5/1 82,/Ad d. l 号文件传达了行政协调会的意见。 行政

协调会的意见第 3 段指出，由于报告中并无任何新的实质性政策建议，因此各组

织的意见也同时于上一份关于联合国系统妇女任专门人员棋类的情形的报告 (JIU/

REP/77/々)的意见相似，而且是在某种程度上的重复。

7. 大会注意到联检组的报告( J 工 U/REP/80/4 )。它的第 35/210 号

决议第五节对秘书长和联合国系统内其他各组织的行政首长提出了许多要求。 秘

书长关于秘书处的组成的报告 (A/36/495) 第五节就这个问题提出了报告。

关于大会 1 974 年核准的人事政策改革的

执行情况的第二次报告

& 联检组关于大会 1 974 年核准的人事政策改革的执行情况的第三次报告

( J 工 U/REP/80/9 )已附在 A/35/418 号文件内提交大会 J 这份报告的

主要建议摘要见联捡缉号是交大会第二十六届会议的报告 (A/36/34) 第 2 2 

段二联检姐的报告第 2 3 段述说了第三次报告的处理情况如下:

"该报告于 1 980 年 9 月 4 日送请联合国秘书长采取行动和送交其他参

加组织行政首长供作参考。 大会第五委员会把它同秘书长的报告( A/吃 5/

35/10 )一并审议，并因此通过第 35/210 号决议4

钱 秘书长关于秘书处的组成的报告 (A/34/495) 已按照第 35/

210 号决议向大会提出了戒告。
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关于联合国系统内翻译过程的

评价的报告

100 大会第 35/427 号决议注意到联检组关于联合国系统内翻译过程的评

价的报告。 伴i喧联捡组的这份报告提出的行政协调会的意见( A/35/294/ 

Ad d, 1)包括秘书长具体的或跟整个系统的意见一起的关于可能对联合国适用的建

议的意见。 既然大会并未指示如何执行联检组的这些建议，我们饺设大会也接受

了秘书长的意见。

1 1, 关于这点，只有两个建议可以说是没有执行的。 报告内可由秘书长自行

执行的建议都或是已经执行，或是只要预算和其他考虑事项允许便将执行 2 那两

个也许可以说是尚未执行的建议恃需要大会和其他主要机关采取行动:

H 建议 1 (功。各组织应重新审查其规划和决策程序，以确保这些程序足

吃对供不应求73飞!哩贵的翻7号λJ作有建利用 o 还在考虑更加有
效地利用工作量预测和定额制度。

1 主 管制和限制文件i司题是联合国许多机构屡加讨论的起白。 因此，确保供

不应求、费用昂贵的翻译人才得到有效利用的规划和决策程序正受到重新审查。在

审查有任何具体结末以前，秘书长正试行通过内部管理桂序来确保更有玫地利用工

作重顶测制度。 至于联检组的报告;在 3 2 段所说的文件定额制度闯趣，秘书长认

为，任何这种安排都需要有法律根据。 行政协调会的意见弟 7 和弟 8 段说明了它

对立个问题的理解。 大意是，有人i人为，定额制度在联合国的清况是得不通的。

日 建议 3 ，各组织为鼓励工哇圣些学习多种语兰市塞雪去拿理各一些同
样适屑于翻译人员

13, 行政协调会的意见第 1 2 段指出，这项建议得不到各组织多少支持、 大

会没有采取任何行动执行这项建议。




